

Crimen organizado, las Afore...
Si no nos cruza el fuego, nos
acaban los bancos.



En el primer año de Calderón se dio la mayor desocupación abierta desde 2004

■ Afectó a 3.72 por ciento de la población económicamente activa, revela un informe del INEGI ■ En las ciudades más importantes la tasa se elevó a 4.82 ■ Durante 2007 hubo un promedio de un millón 620 mil desempleados

JUAN ANTONIO ZÚÑIGA ■ 25

Lozano, sin voluntad política para resolver el conflicto minero, dice Gómez Urrutia

PATRICIA MUÑOZ RÍOS ■ 11

Fustiga Sean Penn al San Francisco Chronicle por llamar dictador a Chávez

■ El actor, ex reportero del rotativo, hizo una defensa del cineasta Oliver Stone quien, dijo, “tuvo los huevos y la curiosidad intelectual para hablar con el presidente venezolano”

■ 11a

columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
MÉXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	26
ECONOMÍA MORAL • JULIO BOLTVINIK	27
CIUDAD PERDIDA • M. A. VELÁZQUEZ	38

opinión

JAIIME MARTÍNEZ VELOZ	22
GABRIELA RODRÍGUEZ	22
GUSTAVO ESTEVA	23
LUIS JAVIER GARRIDO	23
JOSÉ CUELI	6a

CRECE LA TENSION ENTRE VENEZUELA Y COLOMBIA



El presidente Hugo Chávez recibió ayer en el Palacio de Miraflores al profesor colombiano Gustavo Moncayo, padre de un soldado retenido desde hace diez años por las FARC, quien llegó a Caracas luego de una caminata de mil 400 kilómetros, iniciada en su país el pasado 19 de noviembre, que tiene como fin pedir el canje humanitario de prisioneros. En tanto, la Asamblea Nacional venezolana aprobó un proyecto que le concede estatus beligerante a la guerrilla; por su parte, el gobierno chavista acusó a Álvaro Uribe de estar “ciegamente empeñado” en la guerra antes que en salvar vidas. Bogotá respondió que lo anterior “son bravuconadas que no merecen respuesta”. En este contexto, Estados Unidos respaldó a Colombia, al afirmar que el apoyo a los grupos armados no ayuda a la estabilidad regional ■ Foto Ap

AFP, DPA Y REUTERS ■ 28

■ Se pretende trasladar sus funciones al fideicomiso ProMéxico

Está en marcha el desmantelamiento de Bancomext

- Se perdería un instrumento de Estado para promover exportaciones
- El proyecto oficial es muy improvisado y sin idea: trabajadores
- La determinación vulnera la ley orgánica de la institución financiera

ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR ■ 24